
Pièces Studio

Superficie 49 m²

Référence 82339692

Prix 219 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Proche  de  l'église  russe,  dans  une  résidence  de  standing  avec  ascenseur,  en

étage, appartement de type studio de 40m². Au calme absolu, exposé Ouest, avec

une  agréable  vue  sur  verdure  et  collines  niçoises.  Composé  d'une  entrée  avec

placards, d'un séjour donnant sur un profond balcon, d'une cuisine indépendante

aménagée  et  équipée,  donnant  également  sur  balcon,  d'une  salle  de  bains  avec

WC. Le séjour est équipé d'un lit mural. Cave. Proche de toutes commodités. Arrêt

de  bus  devant  l'immeuble.Un  grand  studio  très  agréable  avec  une  belle  hauteur

sous plafond où vous pourrez profiter du coucher ...

Near Russian Church, in a luxury residence with elevator, upstairs, apartment type

F1 of 40m ². Quiet, facing West, with a pleasant view of greenery. Composed of an

entrance  with  cupboards,  a  living  room  opening  onto  a  deep  balcony,  an

independent  kitchen  fitted  and  equipped,  also  overlooking  balcony,  a  bathroom

with  toilet.  The  living  room  is  equipped  with  a  wall  bed.  Cellar.  Close  to  all

amenities.  Bus stop in front of  the building.A spacious and pleasant studio where

you can enjoy the sunset.A virtual tour is available by clicking on the following link:A

video conference with a commented ...

SUN SEA HILLS REAL ESTATE

90 rue de France - 06000 NICE

Contacter l'agence
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